

Städler Frank

Von: Kommandant Feuerwehr
Gesendet: Donnerstag, 9. November 2023 18:49
An: Städler Frank; Pfann Robert
Cc: Nowak Dominic
Betreff: Antrag für die Helmbeschaffung

Sehr geehrte Damen und Herren des Hauptausschusses,

sehr geehrter Herr Bürgermeister,

sehr geehrte Damen und Herren der Gemeindeverwaltung,

im Zuge der Zusammenlegung der beiden Feuerwehren Leerstetten und Schwand zur Freiwilligen Feuerwehr Schwanstetten wurde zum Beginn des Jahres im Haushalt die Beschaffung von einheitlichen Feuerwehrhelmen beschlossen und vom Gemeinderat bestätigt. Hierzu danken wir nochmals den Entscheidungsträgern.

Im Laufe des Jahres wurden die verschiedensten Anbieter von Feuerwehrhelmen in die Feuerwehrhäuser eingeladen, um Ihre Produkte vorzustellen. In diesem Zuge wurden vier Feuerwehrhelme im alltäglichen Feuerwehrleben (Übungen und Einsätze) zur Probe getragen. Hierbei handelt es sich um die Helme der Fa. Dräger, Fa. Rosenbauer (Helme der ehemaligen Feuerwehr Schwand), Fa. Colsmann (Helme der ehemaligen Feuerwehr Leerstetten) und Fa. Schubert.

Ein für die Beschaffung gegründeter Arbeitskreis aus mehreren Feuerwehrdienstleistenden hat sich im Anschluss um die Zusammenfassung der Ergebnisse gekümmert. Es wurden verschiedene Kriterien wie Tragekomfort, Haltbarkeit, Erfahrungen, Einstellungsmöglichkeiten usw. betrachtet und am Ende durch Punktevergabe bewertet.

Zusammenfassend kann man sagen, dass drei Helme eng zusammen liegen. Die Unterschiede liegen hier bei subjektivem Empfinden der einzelnen Feuerwehrdienstleistenden die bei dem einen Helm bestimmte Einstellungen besser gefunden haben als beispielsweise beim anderen.

Nachdem die zusammgelegten Feuerwehren mit den bisherigen Helmen der Fa. Rosenbauer und Fa. Colsmann ausgestattet waren, wurde in der Arbeitskreissitzung sachlich über die anstehende Auswahl der Helme diskutiert.

Der Arbeitskreis, als auch die Führungskräfte waren sich einig, die Helme der Fa. Dräger zu beschaffen. Den größten Vorteil des Helmes der Fa. Dräger zu den anderen Hersteller ist der eindeutige Gewichtsvorteil und damit auch der Tragekomfort. Die Entscheidung ist des weiteren damit zu begründen,

dass sich kein Feuerwehrdienstleistender benachteiligt fühlen kann, wenn die Feuerwehr mit einheitlichen „neuen“ Feuerwehrhelmen ausgestattet wird.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Eure Feuerwehr Schwanstetten

Mit freundlichen Grüßen

Emanuel Weithmann

1. Kommandant



Freiwillige Feuerwehr Schwanstetten

Rathausplatz 1

90596 Schwanstetten

Mobil: 0170/3178686

E-Mail: kommandant@schwanstetten.de

Diese E-Mail kann vertrauliche und rechtlich geschützte Informationen enthalten.
Wenn Sie nicht der korrekte Empfänger sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten
haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und löschen Sie diese Mail.
Unerlaubtes Kopieren oder unbefugte Weitergabe dieser Mail sind nicht gestattet.
